



# DAS WORT

MITTEILUNGEN DER KOLPINGSFAMILIE ESCHWEILER

**Januar 2024**

lfd. Nr. 659

## **Liebe Kolpingmitglieder, liebe „Böse Buben“**

Advent, Advent ein Lichtlein brennt erst eins, dann zwei...

Und da muss ich dann für heute schon aufhören, denn es ist heute, wo ich das Grußwort für das „Karnevalswort“ schreibe, der zweite Advent. Der November mit unzähligen Erbsensuppenessen liegt hinter uns, und so langsam bereiten sich alle auf die Weihnachtszeit vor. Dazu wünsche ich euch ein paar besinnliche Tage, im Kreis eurer Familien.

Doch kaum ist Weihnachten vorbei und das neue Jahr gebührend begrüßt, starten wir in Eschweiler schon sehr früh nämlich am 06.01.2024 mit der Proklamation unseres Prinzen Kevin I. und seinem Zeremonienmeister Christoph in die Session.

Auch die Bösen-Buben werden wieder dabei sein und am 19.01.2024 die große Kostümsitzung unter dem Motto „Weltraum – schwerelos Jeck“ abhalten. Für uns alle ein wichtiger Termin, an dem wir einem großen Publikum zeigen können, was in der kleinen Böse-Buben Schar alles drinsteckt. Ich danke an dieser Stelle allen Aktiven ob vor oder hinter den Kulissen für das ehrenamtliche Engagement für unser Brauchtum und wünsche mir, dass wir unseren schönen und bodenständigen Karneval noch sehr lange zusammen feiern können.

Wie immer auch hier der Appell an alle, Bekannte und Freunde anzusprechen und diese dazu zu animieren unserer Sitzung zu besuchen, denn wir haben auch in diesem Jahr wieder ein fantastisches Programm zusammengestellt. Auch wenn wir nach dem ersten Vorverkaufstermin am Kolping-Gedenktag schon sehr viele Karten verkauft haben, bekommen wir doch noch ein paar Leute in den Saal.

In diesem Sinne wünsche ich euch eine besinnliche Adventszeit, ein schönes Weihnachtsfest und ein gutes, erfolgreiches sowie gesundes neues Jahr 2024 und rufe euch sehr leise zu

**Eischwiele Alaaf, BöBu und Treu Kolping**

*Guido Kuth*